

Cont rapor tada

El Telegrama

Director general: J. M. Tortosa

Directora: Maite G. Montiel
Redacción y Deporte: Victoria
Margullón, Daniel Sola, Rocío
Carrillo

Diseño y Maquetación
Virginia Santamaría, G. Samper,
Juan Luis Castillo

Rotativa Francisco J. Tortosa

Télf. 952 691384 Fax 952 670 148

Web www.eltelegrama.es

E-mail redaccion@eltelegrama.es

Dirección Pol. Ind. SEPES.

C/ La Espiga, Nave A-8, 52006

SOCIEDAD

El Ministerio del Interior estrena un nuevo diseño de su web electoral

El Ministerio del Interior ha estrenado un nuevo diseño de su web electoral con el objetivo de acercar al ciudadano toda la información sobre las elecciones y sobre los partidos políticos de una forma más completa, intuitiva, fácil y accesible a todo el mundo.

La nueva web, elaborada por la Dirección General de Política Interior del Ministerio del Interior, contiene información sobre los resultados electorales; el proceso electoral; partidos políticos o la modernización de la gestión electoral.

La información sobre resultados electorales se ha completado incorporando los datos relativos a las elecciones locales de 1979 y 1983, con lo que, de esta manera, se reco-

gen, por primera vez, todos los procesos y consultas de competencia estatal desde el Referéndum sobre la Ley para la Reforma Política de 1976. Además, de todos ellos se ha creado un área de descargas donde se pueden exportar los datos hasta nivel de Mesa Electoral.

Una de las novedades más relevantes del nuevo diseño de la web es cómo funciona un proceso electoral desde su inicio hasta su final, ya que incorpora cuestiones de interés para los ciudadanos relativas al derecho de sufragio, la Administración Electoral, la gestión del proceso electoral y los procedimientos de votación. Hasta ahora, este tipo de información sólo se ofrecía en la página web que se elaboraba con motivo de un proceso

electoral concreto.

En la información sobre partidos políticos, se recoge el acceso al Registro de Partidos Políticos e información detallada sobre su financiación. En este apartado, se ha creado un acceso directo en la propia web a la solicitud de cita previa que se puede realizar, bien a través del correo electrónico o postal, bien por teléfono, para el acceso presencial al Registro de Partidos Políticos.

Además, en esta ocasión, se ha recogido un apartado específico sobre la modernización de la gestión electoral, en el que, aparte de la información que ya se ofrece, la Dirección General de Política Interior irá incorporando datos de las medidas de modernización que ponga en marcha con objeto de

contribuir a la simplificación y a la gestión eficaz y eficiente.

Todo ello se completa con información también sobre la normativa electoral, enlaces de interés en materia electoral, la accesibilidad de los procesos electorales o preguntas frecuentes, y se incorporan presentaciones gráficas sobre determinadas cuestiones ("visitas virtuales") que se consideran de especial interés, como son, por ejemplo, los distintos procedimientos de votación o el desarrollo de la jornada electoral.

La dirección de esta página es www.infoelectoral.interior.es, y está disponible, mediante un enlace directo (Información Electoral), en la portada de la web del Ministerio del Interior www.interior.gob.es.

Con "Prensa y política en España. La contribución del periodismo a la formación de la opinión pública" arrancan los XXII Cursos de verano de Melilla

Aún está abierto el plazo de preinscripción y solicitud de becas en los "XXII Cursos Internacionales de Verano Ciudad de Melilla", que puede realizarse hasta un día antes del comienzo de cada curso, en la Secretaría del Campus de Melilla. Están dirigidos a estudiantes universitarios, profesionales y personas interesadas en cualesquiera de las materias de que se trata.

"Prensa y política en España", "Alternativas a la prisión y asistencia a los penados", "Desfibrilación

semiautomática", y "Claves para el éxito: personal, profesional y social y para el crecimiento integral, hoy", son los títulos de estos cursos internacionales que se celebrarán del 15 de julio al 2 de agosto de 2013 en el Campus de la UGR en Melilla, bajo la dirección académica del profesor de la UGR Manuel Ruiz Morales.

Esta vigésima segunda edición de los cursos, organizados por la Universidad de Granada y la Ciudad Autónoma de Melilla, cuenta con ponentes de reconocido prestigio.

La Cita

"Si tiene la intención de apartarse de sus semejantes porque éstos, como usted cree, le echan a perder el día, acepte un consejo: ¡Aguante! Sus semejantes le soportaron a usted ayer, sopórtelos usted hoy. Lo que mañana será, eso déjesele a Dios"

Por Gabriele, Alemania

www.editorialvidauniversal.com

La Encuesta

¿Qué le parece la ampliación de la oferta educativa?

Responda en
www.eltelegrama.es

SUCESOS

Un toro cornea a varios mozos en el encierro más peligroso

Los toros de la ganadería del Pilar (Salamanca) protagonizaron ayer un peligrosísimo y largo sexto encierro, en el que uno de los astados ha quedado suelto y ha arremetido en varias ocasiones contra los mozos, con uno de los cuales se ha cebado en la calle Estafeta.

La carrera, que ha roto la racha histórica de cinco encierros sin cornadas, había comenzado rapidísima cumpliendo con la fama de veloces de estos animales de la ganadería salmantina, aunque el comportamiento del astado descolgado la ha hecho la más larga de los sanfermines 2013. El protagonista ha sido un toro negro que se ha cebado a la altura de la calle Estafeta contra un mozo caído en el suelo que ha recibido varias embestidas y corneándole hasta tres veces. Ha tenido que ser arrastrado por varios corredores para librarle del peligro.

Tres heridos por asta

Finalmente, tres corredores han sido trasladados al Complejo Hospitalario de Navarra con cornadas y otros tres con contusiones y traumatismos producidos durante el sexto encierro de los sanfermines 2013 protagonizado por toros de la ganadería de El Pilar que ha resultado muy peligroso.

Aunque el primer parte médico hablaba de cuatro corredores corneados, finalmente en el Complejo Hospitalario de Navarra han confirmado que son tres los heridos por asta de toro que han sido hospitalizados.

Extirpan el bazo al corredor esta-



dounidense

Los médicos han extirpado el bazo al corredor estadounidense de 20 años, el joven norteamericano, Patrick E. es el herido que se encuentra más grave, al sufrir una cornada en el abdomen con trayectoria ascendente hasta el bazo, con hemorragia interna. Ante la gravedad de la herida, el corredor extranjero ha sido sometido a una intervención urgente para extirparle el bazo, tras la cual se encuentra estable y anestesiado en la unidad de reanimación, sin que se tema por su vida.

El segundo herido más grave es un hombre de Tarrasa (Barcelona), J. B. P., de 42 años, quien ha sufrido, en el callejón de la plaza de toros, una cornada en el brazo derecho con doble trayectoria, una de cinco centí-

metros y otra de siete, y otra de seis en el axilar posterior derecho.

El tercero de los corneados es Diego Miralles, de Morella (Castellón), quien ha sufrido tres cornadas, una en la ingle derecha de seis centímetros, otra en la rodilla derecha, con trayectoria vertical de cinco centímetros, y otra en el muslo izquierdo, de dos centímetros. Este corredor ha sido protagonista del percance más dramático ocurrido al ser embestido varias veces en la calle Estafeta.

Tras el encierro han sido trasladados también a los hospitales T.T., de 48 años, de Colorado (EEUU), con tres o cuatro costillas rotas; el madrileño J.A.F.G., de 34 años, con poli-contusiones, y el pamplonés X.I.D., con traumatismos en una pierna.